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Ata da Audi6ncia POblica para avaliagao do cumprimento das Metal Fiscais da
Prefeitura Municipalde JaguariOna -- 3' Quadrimestre de dais mile vinte e dais,
em cumprimento ao disposto no art. 9', $ 4Q da Lei de Responsabilidade Fiscal
(Lein ' 101, de 04 de maid de 2000). convocada atrav6s do Editalde Convocagao
n' 002/2023, datado de 09 de fevereiro de 2023 realizada no dia vinte e fete de
fevereiro de dois mile vinte e tr6s, is dezoito horas. na Sala das Sess6es
'Vereador Reynaldo Chiavegato" da CAmara Municipalde JaguariOna, localizada
no Edificio MunicipaIDr. Sebastiio Paes de Almeida, nesta Cidade. Estavam
presentes na Casa os Srs. Vereadores: Romilson Nascimento Silva, Afonso
Lopes da Silva, Francisco de Souza Campos, Walter Luis Tozzi de Camargo e
Wanderley Teodoro Filho bem como a sra. Elisanita Aparecida de Moraes --
Secretdria de Administragao e Finangas. Inclusive com essas autoridades,
estavam presentes na Sala das Sess6es quatro pessoas, conforme registro em
lista de presenga, anexado ao processo. O Sr. Presidente da CAmara Municipal
fez a abertura da Audi6ncia POblica. passando os trabalhos da mesma para o
Sr. Afonso Lopes da Silva, Presidente da Comissio Permanente de OrQamento,
Finangas e Contabilidade que presidiu a Audi6ncia. A segulr, convidou a sra
Elisanita Aparecida de Moraes, Secretdria Municipalde Finangas, para compor
a Mesa, auxiliando nos trabalhos. A seguir, o sr. Presidente cumprimentou a
todos, explicando as raz6es pda qualaquela Audi6ncia POblica estava sendo
realizada e deixou clara que a mesma syria transmitida pelts meios de

comunicagao da Cimara Municipalatrav6s do facebook.com/camarajaguariuna
e do youtube.com/camarajaguariunat dando abertura oficial aos trabalhos da
mesma Audi6ncia POblica. A sra. Elisanita cumprimentou a todos e deu inicio is
seguintes apresentag6es graficas: 1- Demonstragao das receitas previstas em
2022 e as realizadas at6 o quadrimestrel 2 Demonstragao grafica com os
percentuais de cada receita13 Arrecadagao mensale dedu96es do ICMS at6 o
quadrimestrel 4 ApresentaQao das despesas previstas para o exercicio e as
despesas empenhadas e liquidadas at6 o quadrimestre15 Demonstragao grafica
com os percentuais de dada despesa por grup016 Saldo dos restos a pagar
desmembrado por exercicios17 Saldo da divida consolidada at6 o quadrimestrel
8 Detalhamento do saldo da divida consolidada no quadrimestrel 9
Demonstragao da Receita Corrente Liquida at6 quadrimestrel10 Despesas com
pessoal, inclusive o percentual gasto at6 o quadrimestrel ll Receitas de
Impostos e Transfer6ncias Constitucionais, desmembrados entre os impostos
municipais, transfer6ncias da uniio e transfer6ncias do estadol12 Aplicagao na
EducaQao com Recursos do Tesouro, demonstrando inclusive aplicagao acima
do minimo constitucionalexigido; 13 Aplicagao no FUNDEB, demonsgando odemonstrando
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valor liquidado at6 o momentol14 Folha de Pagamento do FUNDEB referente
exercicio de 2021115 Folha de Pagamento do FUNDEB referente exercicio de
2022116 Arrecadagao mensaldas receitas do FUNDEBl17 Aplicagao na SaOde
com Recursos do Tesouro, Auxilios e Transfer6ncia, inclusive os valores
repassados a ASAMAS (hospital), demonstrando aplicagao acima do minimo

constitucional exigidol em seguida, finalizou a apresentagao e agradeceu a
todos. A seguir, o sr. Presidente abriu a palavra por cinco minutos, para que os
vereadores pudessem fazer uso, tendo a sra. Secretgrla de Administragao e
Finangas o mesmo tempo para responder, facultadas as replicas e tr6plicaslem
seguida, fez uso da palavra o sr. Walter Luis Tozzi de Camargo cumprimentando
todos e perguntou: qualo motivo da queda de arrecadaQao conforme grafico
apresentadolquais seriam as previs6es para os pr6ximos quatro memes e quaid
as consequencias daquelas quedas de arrecadagaola sra. Elisanita respondeu
que a queda foi por conta da eleig6es, falou da queda do valor de repassel
exemplificou suas colocag6es e explicou os motivos daqueles valores expostos
disse que aquele era um acompanhamento feito semanalmentelo sr. Walter
falou das preocupa96es administrativas que aqueles nOmeros causavam para o
futuro do Municipiolparabenizou a clareza nas explicaQ6es e apresenta96es dos
graficos, que eram nOmeros oficiaisldisse tamb6m sabre a questao da reforma
tributiria e se aquela reforma impactava o Municipio e se estavam se preparando
para aquilol sra. Secretiria disse que a Administragao o Orgamento iriam
conseguir arrecadas e explicou todas as a96es que tinham com os fiscaislfalou
do gel processamento e de toda sua dinimica de trabalho; falou da
disponibilidade na internet do valor do IPTU a partir de I ' de margolcomentou
vdrias quest6es sobre o equilibrio do Orgamentolem seguida, o sr. Walter falou
da aprovagao pda Casa da isengao de IPTU para im6veis tombados e
inventariados pelo Municipio e solicitou para que a sra. Secretaria falasse um
pouch a respeito daquele assuntola sra. Secretiria explicou coma seria o pedido
de isengao para aqueles im6veis e disse que at6 aquele memento nio havia
nenhum pedido de isengao e seriam sim contemplados em dois mile vinte e tr6s
o sr. Afonso Lopes da Silva perguntou sabre o dissidio dos servidores e a sra
Elisanita disse que havia acabado de sair de uma reuniio com o Sindicato e
tinha sido formalizada uma Comissio no Sindicato e que aquela tinha fido a
primeira conversas de tr6s ou quatro que teriaml falou que o Sindicato havia
protocolado a pauta e des la iniciaram os trabalhosl falou que o IPTU tinha
5,67% de IPCA e tinha o maier desconto da regiao 15%lteceu comentdrios a
respeitolfalou de materia no Correio Popular no exercicio de 2022 que tinha sido
o menor reajuste e o maier desconto no IPTU. Em seguida, a sra. Secretgria
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agradeceu a todos peso trabaiho em conjunto feith pele Executive e Legislativo;
falou da importancia da realizagao daquela audi6ncia e dos questionamentos
sobre os nOmeros aplicados no Municipiolteceu comentirios sabre os trabalhos
que buscavam aplicar a coda cidade e se colocou sempre a disposigao. Em
seguida, o senhor Presidente agradeceu maid uma vez a presenga de todos e
perguntou se tinha algu6m que gostaria de fazer uso da palavra. e nio havendo,
deu por encerrada aquela Audi6ncia Publica de Metal Fiscais, naquele dia vinte
e seis de setembro de dais e vinte e dois. Nada maid havendo a tratar. lavrei a
presente ata que, lida e achada conforme, vai devidamente assinada pda
Comissio Permanente de Orgamento. FinanQas e Contabilidade
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